

OSTERn DEUTSCHER ZUVERSICHT

Unser Österglaube

Front und Heimat in zuversichtlicher Verbundenheit

Strigula, den 8. April.

„Durch Sieg und Rumpf besteht diese Welt; es wird logisch, was hier nun ruhen will. Beobachtet und gewappnet sollen wir immer sein; immer diabolengleich, immer als die, die dem Feinde voraus laufen. Wie wollen Griesser leben?“ (Siegmar von Kaub).

Noch niemals in der Weltgeschichte haben sich die obenzitierten Worte des großen deutschen Freiheitsschriftstellers Ernst Moritz Arndt mehr bewahrheitet, als in dem völkerentscheidenden, verbissenen, schicksals schweren Ringen des gewaltigen Krieges unserer Tage! Alles, was dem deutschen Frieden liegenden Volke heilig und unantastbar ist — seine soziale Ordnung, sein großer Arbeitsmann, seine Kultur, seine Heimat, ja, seine Familie — daß alles soll nach dem Willen verblendeter Kriegsverbrecher vernichtet und feindlichem Sklavensturm dienstbar gemacht werden. Fürwahr, wir können dem Schicksale nicht dankbar genug dafür sein, daß es uns den Führer Adolf Hitler schenkte, der — in wahrhaft seherischer Weise — die Dinge kommen sah und von Beginn seiner Machtübernahme nach den Worten E. M. Arndts handelte: „Gerüstet und gewappnet sollen wir immer sein, immer schlagfertig, immer als die, die dem Frieden begegnen sollen: wir wollen Krieger sein!“ Kaum vermögt sich unser menschliches Gehirn auszudenken, was aus uns allen — auch aus dir und mir — schon längst geworden wäre, hätte unser Führer dem rücksichtslosen Vernichtungswillen unserer Feinde nicht in der vorliegenden Form zu begegnen gewußt! Wir würden schon längst schreckliche Ostern erlebt haben und das diesjährige wäre um keinen Deut anders ausgefallen!

Das wissen wir alle und davon sind wir alle überzeugt. Gerade in diesen Tagen blicken wir oft gern hinaus in die frohe Natur und erleben von neuem das Wunder des Frühlings: die froststarrende Erde lockert sich — wie auch auf unserem heutigen Osterbild versinnbildlicht wird — unter dem Bogen der höher steigenden, wärmenden Sonne, die jungen Saaten feimen und drängen zum Licht, die Zeit des Wachstums, der Reife und der Früchte bricht an. Im Schutze unserer tapferen Wehrmacht, in raschloser, hingebungsvoller Arbeit von Industrie und Landwirtschaft stehen unsere Heimstätten, unsere Frauen und Kinder gesichert da, einer finstigen Sturmen, alten Eiche gleich, die weder Sturm noch Wetter niederzuringen vermag. Wem wollte bei ausführlicher Betrachtung dieses unseres wahrheitsgetreuen Osterbildes wohl nicht das Herz aufgehen, und wer möchte wohl nicht den Osterglauben begießen, daß — gleich dieser Eiche — auch die geschlossene deutsche Volksgemeinschaft nie wieder von ihren Feinden niedergerungen werden kann, und wenn sie noch so wild und verbissen gegen uns anrennen!

Das Osterfest unserer Vorfahren war der Dank schlichter naturverbundener Menschen an die gewaltigen Götter, die über die Finsternis des Winters gesiegt hatten. In diesem Sieg der guten über die bösen Mächte haben sie zugleich auch die Belohnung für ihr eigenes vertrauensvolles Ausharren in den Monaten der Not und der Kälte. Wir Menschen von heute haben keine Zeit zu Osterspielen und geruhssamen

Überwässerungen. Wir denken weder an Tanz noch an Reigen oder ähnliche Überbräuche, all unier Sinnen und Trachten ist auf den uns aufgezwungenen Krieg und seine Notwendigkeiten gerichtet.

Trotzdem aber wissen wir, daß rings um uns ein Diterfeß von weltumspannender Größe im Werden ist. Es geht hier ja nicht nur um das Erwachen der Natur, sondern um das Erwachen vieler junger Völker,



Auferstehung

Schmerzvoll aus der Mütter Schoße Ostern grüßt in voller Blüte
Drängt das Leben an das Licht; Sonnentrunkener Wald und Flor
Nur im Leid spürt ihr das Große, Reich mit seiner Schöpfergüte
Schaut zur Gottes Ansicht. Seinet Gott die Allnatur.

Fürchtet nicht des Schicksals Wehen, So heißt er die Opferwunde
Fürchtet nicht die Opfernacht! Die das Schicksal jedem schlägt
Wer da kämpft, wird auferstehen, Sieh', die Auferstehungsstunde
Und sie wird uns alle wärmen. Nicht die tausend Blüten trägt

ohne unser Gut und ruft in der öster-
lichen Zeit die Erde zu neuem Blühen und Gedeihen auf.
Die neue Zeit des Blühens und Gedeihens der freien
Menschheit aber wird aus unserer Kraft, unserer
Wärme, unserer Begeisterung, unserer Einzugsfreudig-
keit geboren. Jeder von uns, der kämpfend, waffenähnlich-
dend und arbeitend seine Pflicht tut, ist ein Teil des schau-
jerischen Willens, aus dem das Sieghafte Österreich der
Menschheit entspringen wird. In diesem erfüllenden Völker-
frühlingsstage werden wir alle dann gleich dem großen
dichterischen Deuter Friedrich Hölderlin singen können:
„Der du die Herzen verjüngst und zähnest, heiliger Frühling,
Erneuerer im Schoe der Zeit! Gewaltiger! Heil dir!“

